



DARI LOMBA IBU MEMBACA CERITA

Persentase Ibu Membaca Cerita Masih Tinggi

YOGYA (KR) - Wakil Ketua Tim Penggerak PKK Kota Yogyakarta Dra Tri Kirana Haryadi bersyukur karena persentase ibu yang mau membacakan cerita masih cukup tinggi. Suasana membacakan cerita dari buku-buku yang cukup baik ini akan meningkatkan budaya membaca dan mendorong kepada masyarakat terutama bagi anak-anak untuk cinta membaca.

"Kegiatan membaca dimulai dari kecil akan memberikan manfaat yang besar masa depan anak-anak. Maka ceritakan dan katakan dengan buku, insya Allah dengan membaca anak-anak mengukir prestasi," ujar Dra Tri Kirana Haryadi saat membuka Lomba Ibu Mem-

baca Cerita kerja sama Penerbit Erlangga dalam Bulan Buku Jogja 2009 di Kantor Arsip dan Perpustakaan Daerah (Arpusda) Kota Yogyakarta, Rabu (6/5).

Dalam mendidik anak-anak ibu masa kini banyak menghadapi tantangan, jadi ibu sekarang tidak mudah karena harus melawan tantangan sinetron yang tak mendidik, info-info kebebasan seksual, internet porno dan kecanggihan jaringan narkoba yang indah dan cantik banyak anak-anak yang terperosok ke dalamnya. Rusaklah satu generasi penerus bangsa sehingga tidak punya masa depan.

"Kondisi saat ini sangat memprihatinkan, karena yang terjadi di rumah menjadi anak mama, tetapi di luar rumah dan sekolah ternyata, pentholan perkuliahan. Insya Allah dengan banyak membaca buku yang

berkualitas anak-anak terhindar dari kegiatan negatif, karena itu katakan dengan buku, membaca buku akan mengukir prestasi," kata Dra Tri Kirana Haryadi.

Dikatakan oleh Ketua I Bulan Buku Jogja 2009 R Syarif Tholib lomba ibu bercerita dengan peserta dari Taman Bacaan Masyarakat Kota Yogyakarta ini disertakan dalam lomba membaca cerita 'Duta Read a Story' tingkat nasional yang diselenggarakan Penerbit Erlangga di Jakarta. Duta baca cerita ini berhadiah juara I sampai III memperoleh hadiah Rp 10 juta, Rp 7,5 juta dan Rp 5 juta plus hadiah sponsor.

Selain itu 10 finalis akan mendapat kesempatan untuk tur keliling Indonesia sebagai Duta Read a Story. Semua peserta lomba ibu membaca cerita direkam untuk dikirim ke Panitia Read a Story Jalan Haji Baping Raya 100 Pasarrebo Jakarta. Selain itu juga bagi yang berminat untuk mengikuti pemilihan duta baca cerita bisa mengirim langsung ke Penerbit Erlangga tersebut.

"Sementara itu hasil atau pemenang lomba ibu membaca cerita dalam Bulan

Buku Jogja 2009 ini akan diumumkan pada puncak acara 17 Mei 2009 di Kantor Arsip dan Perpustakaan

Daerah Kota Yogyakarta," ujar Kepala Kantor Arpusda Kota Yogyakarta Dra Sri Sulastri. (Asp)-f

Dihaturkan Kepada Yth. :
 1. Walikota Yogyakarta
 2. Wakil Walikota Yogyakarta

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kantor Arsip dan Perpustakaan	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. Kantor Pemberdayaan Masyarakat			

Yogyakarta, 17 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005